

Ortsgemeinde Dernbach

www.dernbach-pfalz.de



Harald Jentzer
Ortsbürgermeister

Am Pfalzhof 6 ♦ 76857 Dernbach

06345/918279 ♦ 0176/41174123

♦e-mail: ortsbuergermeister@dernbach-pfalz.de

Bürgerinformationen 6 / 2018

05.07.2018

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich lade Sie alle ganz herzlich zu dem Fest der Feste in Dernbach ein: Von **Samstag, den 14. Juli bis Dienstag, den 17. Juli** feiern wir zusammen mit vielen Gästen die **Dernbacher Keerschehooge-Kerwe!** Das gemütliche Ambiente auf dem schön dekorierten Festplatz und die gute Live-Musik sind beste Voraussetzungen für ausgelassene Stimmung. Ob Sie tanzen oder nette Gespräche führen wollen, auf der Dernbacher Kerwe sind Sie immer richtig.

Die Ausrichtung der Kerwe ist ein Gemeinschaftsprojekt, das nur gelingen kann, wenn sich viele daran beteiligen. Es wäre wünschenswert, wenn sich noch einige **Helferinnen und Helfer für den Getränkeausschank** melden würden. Wer beim **Auf- und Abbau** mithelfen möchte, ist immer willkommen. Aufbau ist am Mittwoch, den 12.07. und Donnerstag, den 13.07.18 jeweils ab 17:30 Uhr, Abbau ist am Mittwoch, den 18.07.18 ab 10:00 Uhr.

Das Programm für die diesjährige Kerwe habe ich als Anlage beigefügt. **Beginn** ist dieses Jahr am **Kerwesamstag um 19:00 Uhr** mit dem Fassanstich. Der **gemeinsame Gottesdienst** zur Kerwe ist am **Kerwesonntag um 10:30 Uhr auf dem Festplatz.**

Das **Dernbacher Keerscherennen** findet wieder am Kerwemontag statt. Hauptgewinn ist ein kirschroter Lotusgrill XL mit Zubehör! Die Lose hierzu werden ab der Eröffnung verkauft und kosten 2,- € je Stück. Der Erlös des Keerscherennens kommt dem Heimatverein Dernbach e.V. zugute, genauso wie der gesamte Gewinn aus der Kerwe.

Der Malwettbewerb vom Familienfest mit dem Motto „Fußball-WM“ (auch wenn Deutschland bereits ausgeschieden ist.....) wird bis zum Kerwesonntag verlängert! Alle Kinder und Jugendliche können noch Bilder zu diesem Thema malen und bei 1. Beigeordneten Sabine Roth oder bei mir abgeben. Auch an der Kerwe kann noch bis zum Ende des Finales gemalt und die Bilder abgegeben werden. Bitte schreibt auf die Rückseite den Namen und das Alter.

Ich bitte um Verständnis, dass der Dr. Lukas-Grünenwald-Platz ab Mittwoch, den 11.07.18 ab 8:00 Uhr bis zum Abbauende gesperrt ist.

Bitte schmücken Sie Ihre Häuser mit den Dernbacher Fahnen!

Ich freue mich auf die Kerwe und hoffe Sie alle auf dem Festplatz begrüßen zu können!

Stockacker - Dorferneuerung

Die Arbeiten an der Straße Stockacker sowie die Verlegung des Kanals zur Außengebietsentwässerung sind abgeschlossen. Die Straße ist wieder für den Verkehr frei gegeben. Das Ergebnis ist m.E. sehr gut geworden. Ich danke den Anwohnern für ihr Verständnis während der Bauzeit.

Der Abriss des Objektes Hauptstraße 25 geht voran. Die Durchfahrt der Hauptstraße ist bis voraussichtlich 13.07.18 noch gesperrt. Wohl rechtzeitig zur Kerwe wird auch diese Baumaßnahme beendet sein. Jahre, um nicht zu sagen Jahrzehnte, hat die Gemeinde am Abriss der beiden Bauruinen in der Hauptstraße gearbeitet (Objekt Hauptstr. 27 wurde 2015 abgerissen), damit das Dorfbild nachhaltig verbessert wird.

Nunmehr wird der LBM das noch fehlende Teilstück der Asphaltdecke und die Rinnen in diesem Bereich sanieren. Der Termin hierfür steht aber noch nicht fest. Dann hätten wir durchgehend eine komplett sanierte Hauptstraße mit neuer Rinne!

Bei den Planungen für den Abriss und die Platzgestaltung Hauptstr. 33 gibt es hingegen leider Probleme.

Seniorenachmittag

Im Juli und August finden keine Seniorenachmittage statt. Dafür lade ich alle Seniorinnen und Senioren zur Teilnahme an der Seniorenfahrt der Sport- und Kulturgemeinde Dernbach e.V. sowie der Ortsgemeinde ein. Diese findet am **Montag, den 3.09.2018** statt. Ziel ist Freudenstadt im Schwarzwald. Auch ist ein Besuch der Klosterbrauerei Alpirsbach vorgesehen. Wer Interesse an dieser sicher sehr schönen Fahrt hat, kann sich bei Ingrid Hörner (TelNr. 407736) anmelden.

Lobenswert

Ehrenamtliche Helferinnen haben den Fahrbahnteiler an der Bushaltestelle Pfalzhof neu angelegt. Das Unkraut wurde entfernt, neue Blumen eingepflanzt und anschließend Holzhackschnitzel eingebracht. Vielen Dank hierfür!

Ramberger Kerwe

Von Samstag, den 07.07. - Dienstag, den 10.07.2018 ist in unserem Nachbardorf Ramberg Kerwe. Die Ramberger freuen sich sicher auch über den Besuch aus Dernbach.

Termine zum Vormerken

So. 09.09.2018 Gottesdienst im Grünen vor der prot. Kirche ab 10:10 Uhr
Sa. 22.09.2018 Familienausflug des Heimatvereins in den Funpark Landau

Urlaub

Vom 20.07. - 05.08.18 bin ich in Urlaub und nicht zu erreichen. Die Vertretung übernimmt 1. Beigeordnete Sabine Roth (TelNr. 95440).

Ihr

